

La célèbre chanteuse de Bikutsi camerounaise Lady Ponce de son vrai nom Adèle Rufine Ngonu s'est envolée en paradis d'amour avec Aloys Youmbi Tsakack, alias Dieu Cyclone, un producteur d'artistes d'origine camerounaise vivant en Angleterre

La cérémonie qui s'est déroulée à la mairie de Clayes-Sous-Bois, près du Château de Versailles a très été relayée par les réseaux sociaux, et les fans de l'artiste lui ont envoyé plusieurs messages via sa page Facebook pour la féliciter

Une rumeur avait pourtant annoncé cette chanteuse mère de trois enfants mariée avec Hais, le « blanc » du groupe de X Maleya, ou encore à Blaise Eyoum, un médecin d'origine camerounaise installé en région parisienne,

Lady Ponce compte plusieurs distinctions dans son palmarès. Il s'agit du prix de la meilleure voix et révélation féminine de la scène camerounaise en 2017, prix de la meilleure artiste féminine de l'année et de la chanson de l'année pour son morceau « Trahison » en 2008 et la distinction au rang de chevalier de l'Ordre de la Valeur en 2014.

Aujourd'hui dirigeante d'une boutique de prêt-à-porter, d'un institut de beauté et d'une maison de production, la chanteuse et parolière Lady Ponce, est née dans l'ethnie Ewondo du Cameroun en 1983.

Ses débuts dans la musique remontent à l'âge de 16 ans où suite au décès de sa mère, cantatrice et animatrice de réseaux d'association villageoise, elle quitte la campagne pour intégrer un groupe d'artistes congolais basé dans la ville de Yaoundé.
